



La Comisión Permanente Guarda Minuto De Silencio Por El Fallecimiento De Guadalupe Rivera Marín

En la sesión, diputadas, diputados, senadoras y senadores integrantes de la Comisión Permanente guardaron un minuto de silencio por el fallecimiento de Guadalupe Rivera Marín.

Desde su curul, la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI) pidió un minuto de silencio “por el fallecimiento de doña Guadalupe Rivera Marín, quien fuera legisladora federal de este recinto, una destacada mexicana, patriota, historiadora, coordinadora del Programa Nacional de la Mujer y una mujer que siempre luchó por las mejores causas de México”.

En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputado Santiago Creel Miranda, señaló que “con gusto concedemos la solicitud de la senadora Beatriz Paredes Rangel, le pido a la asamblea ponerse de pie para que guardemos un minuto de silencio”.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-guarda-minuto-de-silencio-por-el-fallecimiento-de-guadalupe-rivera-marin/>